

1.Runder Tisch Feuerwehren am 11.September 2018

Ergebnisprotokoll

- Bürgermeister Kraus begrüßt die Anwesenden.
- Es werden Erfahrungsberichte aus einzelnen Ortsteilwehren gegeben.
- Anschließend werden Ideen zur Mitgliedergewinnung gesammelt und diskutiert.
- Folgende Ideen sollen weiterverfolgt werden:
 - Durchführung eines Tages der Feuerwehr mit allen Ortsteilwehren (sonntags, Fahrzeugausstellung, Stände, Vorführungen, Essen und Trinken, Rahmenprogramm mit Musik, Shuttleservice)
 - Bessere Verknüpfung der vorhandenen Internetseiten
 - Flyer/Infoschreiben für Neubürger soll erstellt werden und im Bürgerbüro bei der Anmeldung ausgegeben werden.
 - Die Öffentlichkeitsarbeit soll optimiert werden. Hierzu soll in den Hünstetter Nachrichten regelmäßig über die Aufgaben, Einsätze (Kurzberichte) und Ansprechpartner der Feuerwehren berichtet werden. Wichtig erscheint den Anwesenden, herauszustellen, dass alle Mitglieder der Einsatzabteilungen ehrenamtlich sind und Hünstetten keine Berufsfeuerwehr besitzt.
 - Die Gemeinde soll prüfen, welche Mitarbeiterinnen/Mitarbeiter bereit sind, tagsüber die Feuerwehr im Einsatzfall als Mitglieder der Einsatzabteilung zu unterstützen.
 - Es soll geprüft werden, ob eine Image-Kampagne in Form von Plakaten realisiert werden kann. Hierzu sollen die Kosten ermittelt werden.
- Es werden nächste Schritte geplant:
 - Im November soll ein weiterer Runder Tisch stattfinden. Thema soll die Durchführung eines Tages der Feuerwehren sein. Vorbereitend wird Wehrführer Markus Waldhauser ein Grobkonzept erarbeiten, das im Wehrführerausschuss im Vorfeld besprochen werden soll.
 - Die Verlinkung der gemeindlichen Internetseite mit der Seite der Feuerwehr Hünstetten soll verbessert werden.
 - Ein Bericht zum Runden Tisch soll in den Hünstetter Nachrichten verfasst werden.

Für die Richtigkeit:

Gez. Kraus
Bürgermeister